
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 平成 30年 9月 7日 13：05 

閉会 平成 30年 9月 7日 13：20 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 鈴木茂、七宮広樹、藤田一男、割貝寿一、吉田広明、下重義人、鈴木孝則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 説 明 員 なし 

8 傍 聴 人 なし 

9 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

10 議事の経過 

副委員長（七宮広樹）開会 

委員長（鈴木 茂）あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：ふくしま森林再生事業の計画及び進捗状況と現場調査、また笹原財産区での新しい間伐施

業状況を見てみたいがどうか。 

（異議なし） 

委員長：本案のとおり調査を行うことで決定する。またその他で、塙町商工会との意見交換会の要

望が会長との話し合いで出てきた。議会及び商工会事務局との間で調整を行う予定である。 

（詳細については意見交換会委員長案により説明） 

鈴木（孝）委員：経済だけでなく議会全体としての意見交換会としてもらいたい。 

藤田（一）委員：所管事務調査の延長線として経済常任委員会だけで開催すべき。 

鈴木（孝）委員：町からの補助金使途など、議会全体で共有すべき事が多々あるので議会として全

体で対応すべき。 

委員長：商工会側も経済常任委員会としての限定としてではなく、議員として意見交換をしたいと

の思いを持っているのではないか。総務常任委員会で賛同いただければ全体として行いたいが

どうか。 

割貝委員：商工会側の参加者バランスを調整すべきではないか。 

吉田（広）委員：意見交換会案の中で商工会活性化案を話し合う場合、各委員とも自分のプランな

どを持ち寄らなければいけないと思うので、議員同士で意思統一などを事前にすべきでは。 

委員長：議員個々人のプランを率直に交換できればよく、あくまで意見交換である。 

 

 

 

 

 

議 長 

確認印 

 



委員長：その他質疑がなければ、総務常任委員会にも話をして合同ということで話を進めてよいか。 

（異議なし） 

副委員長：閉会 

 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 平成 30年 9月 7日  

          経済常任委員長 


